

altruistas, filantrópicos, humanitarios y solidarios que ante el cúmulo de acontecimientos negativos, ahora se callan?, ¿y en que han quedado las plataformas, las mesas de debates, los informes de expertos, las romerías solidarias, las ceremonias nocturnas laicas y tanta actividad reivindicativa? Con lo bien que hubieran quedado, ahora, haciendo expediciones solidarias a Andalucía, recogiendo tizones para que apreciáramos la magnitud del desastre; o al barrio del Carmelo con pancartas diciendo: "no mais, so... cabones", por ejemplo. Nada de nada, aquí ya no se moja nadie.

Benita, la presidenta, considera suficientemente debatido este punto y pasa a otro muy grave y que afecta de lleno a nuestra comarca.

EL GRAVE PROBLEMA DEL ACUIFERO

Se conoció a primeros de enero el plan elaborado por la C. H. de extracciones de agua por los usuarios. No ha habido ni diálogo, ni consenso, ni talante: parece ser que el Sr. Comisario ha querido decir: "esto son lentejas"; es un plan de extracciones que la Comunidad de Regantes considera lesivo para el racional cultivo de las parcelas, ya que no se pueden acumular los derechos en un solo pozo facilitando la rotación de cultivos, pero lo más sangrante es que se reduce drásticamente el con-

sumo de aguas en un extenso paraje, en el entorno del Parque Nacional de las Tablas; y todo ello, sin haber puesto en orden el desbarajuste existente en el área del Acuífero (5.500 kilómetros cuadrados), sin conocer el número de pozos irregulares, ignorándose los volúmenes de hectómetros cúbicos aflorados, reales, que se afloran, y para los regantes que han cumplido sus obligaciones, colocando caudalímetros, respetando los volúmenes asignados y estando dentro de la legalidad; para ellos serán las medidas limitativas, reductoras y controladoras y, mientras, los ilegales seguirán campando por sus respetos. A tal grado ha llegado la situación, que la Comunidad de regantes se echó a la calle en manifestación reivindicando diálogo, lo que ya consiguieron; ahora lo que resulte del encuentro con la Comisaría de Aguas pronto se verá.

LA SITUACION DEL PARQUE DE LAS TABLAS

A estas alturas del año, cuando vamos a entrar en el mes de marzo, no se ha trasvasado un solo litro de agua de los embalses del Tajo. La sequedad del cauce del Gigüela está a la vista y ha ocurrido lo que tenía que ocurrir: unas chispas procedentes de la quema de sarmientos, en terrenos próximos al Parque, han prendido en el reseo carrizo y han calcinado

unas 400 hectáreas del Parque: el incendio ha sido por la zona de "Pochela" y la "Lagunilla", del término de Villarrubia, y si la dirección del viento hubiera sido de Este a Oeste habría sido catastrófico, ya que hubiera incidido en las partes más sensibles para la nidificación y en las instalaciones tales como observatorios y pasarelas. ¿Por qué no se piden, ahora, los trasvases como se hacía anteriormente? Recuerdo la campaña de demandas de recursos hídricos del año 2000 cuando en febrero y marzo se consideraban insuficientes y tardíos los 10 hectómetros cúbicos, que fueron seguidos de varios más. ¿No habrá influido en este silencio el hecho del fallo del Tribunal Constitucional que indica el ser competencia de las Autonomías la gestión de los Parques Nacionales? ¿Habrá influido esta sentencia en la paralización del proceso de adquisición de terrenos para su ampliación? La ciudadanía espera con inquietud la normativa que ha de regir la gestión de Las Tablas, de los medios materiales y humanos con que se ha de disponer y si el Plan del Alto Guadiana que quedó paralizado y que se pensaba que tendría una derivación para atender las necesidades del paraje, alguna vez se pondrá a funcionar. Si estos interrogantes no se resuelven a muy corto plazo el antes Parque Nacional de Las Tablas de Daimiel quedará en un amargo recuerdo.

ANGEL RODRIGUEZ
CALEFACCION - CLIMATIZACION
TELF: 926 85 15 08
Plaza de San Pedro, nº 3



Julián Pozuelo Ayuga

ELECTRICIDAD
BATERIAS
INYECCION
ENCENDIDO

CARBURACION
CLIMATIZACION
CONTAMINACION
SUS-DIR-FREN
ACCESORIOS

C/ Griñón, 25
13250 DAIMIEL (Ciudad Real)
Telf.: 926 - 85 07 98
Telf. móvil: 908 - 00 44 88



TINTES Y DECORACION

Jesús Escuderos Jiménez
- GERENTE -

GOTELET
TEXTUGLAS
ESTUCO
MOLDURAS Y MURALES
DE ESCAYOLA ...

Barranco Albacete, 37
Tels.: 926 85 03 39 - 670 78 69 37
13250 DAIMIEL (Ciudad Real)